

# 柳津小学校だより

# 鳴神山



2019. 4. 16 No. 2

柳津町立柳津小学校

発行者 校長 星 潔



## 入学式・始業式を行いました！

4月8日（月）に入学式を実施しました。1年生19名、全員元気に登校しました。式の最中の返事が大変素晴らしかったです。これから1年生の成長が楽しみです。

また入学式に先立ち、第1学期の始業式も実施しました。1つ進級した子どもたちは、大変良い表情で、少しだくましくなったような気がします。これから学校生活における子どもたちの活躍が、とても楽しみになりました。



## 授業参観・懇談会・PTA総会 お世話になりました！

4月12日（金）に実施いたしました授業参観、懇談会、PTA総会等では、お忙しい中、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきまして、誠にありがとうございました。

授業参観では、新年度がスタートして、希望に満ち溢れ、意欲が高まっている子どもたちの姿をご覧いただけたと思います。

PTA総会でお話したとおり、本校職員は「輝く子どもたちの笑顔」のために、全力でお子様と向き合います。保護者の皆様との連携を深めながら、子どもたちの笑顔のため、子どもた

ちの輝く未来のために、チーム柳小として、共に手を取り合って参りたいと思います。変わらぬご支援、ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

また、PTAの新たな役員もスタートいたしました。本部役員の皆様、専門委員会、地区委員会、学年PTAの役員の皆様、1年間お世話になります。よろしくお願ひいたします。



## 始業式校長の話より

みなさんおはようございます。いよいよ今日から2019年度のスタートです。みなさん一人ひとりの顔も、大変笑顔であふれていますね。本当にいい顔をしています。さて今日から学年が1つ上がり

ます。2年生のみなさん、この後1年生が入学してきます。1年生のお兄さん、お姉さんとして、小さな1年生のよいお手本になってくださいね。3年生のみなさん、教室が3階に変わります。理科や社会などの新しい勉強も増えますよ。がんばって取り組んでくださいね。4年生のみなさん、楽しいクラブ活動など新しい時間が増えます。勉強の時間も3年生までより増えますが、がんばってくださいね。5年生のみなさん、高学年の仲間入りです。6年生と協力しながら、学校の中心としてがんばってくださいね。そして6年生のみなさん、いよいよ最高学年、柳小の顔です。みなさんがこの柳津小学校を今までよりももっとすばらしい学校に変えてくれることを、校長先生はとても楽しみにしています。がんばってくださいね。

さて今年の柳小のテーマを発表します。「やるぞなかまといつでもづ（ず）っと 大好き笑顔あふれるチーム柳小」です。やるぞ→どんなことにもやる気を持って取り組みましょう。なかまと→友だちを大切に、柳小に関係する全ての仲間を大切に。いつでも→学校でも、学校以外でも、どこでも柳小の子どもです。づ（ず）っと→あきらめずへこたれず、いつでもがんばります。大好き→学校が大好きになり、笑顔あふれる→学校は楽しいところです。元気いっぱい、笑顔いっぱいいでいこう。チーム柳小→みんなも先生達も家族の皆さんも地域の皆さんもチーム柳小です。「やるぞなかまといつでもづ（ず）っと 大好き笑顔あふれるチーム柳小」を達成できるように、みんなで史上最高の柳津小学校をつくりあげていきましょう。みんなのがんばりを先生方は全力で応援します。がんばってください 今日のみんなの姿を見て、校長先生は今年1年がとても楽しみになりました。5月1日には新しい「令和」もスタートします。歴史に残るこの1年を、みんなの力で、笑顔あふれる素敵なチーム柳津小学校をつくっていきましょう。これで校長先生のお話を終わりります